



Liebe Hotwheelsinlinekids

Gerne hätte ich Euch heute Abend im Training besucht.

Aber wie ihr ja wisst, habe ich es enorm streng heute Abend.

Eure Versli kann ich mir leider nicht anhören, habe mir aber etwas überlegt,

dass ihr Euch trotzdem unter Beweis stellen könnt.

Ich habe für Euch ein spezielles, cooles Spiel entwickelt, wo ihr zeigen könnt, dass ihr trotz der Kondition auch Köpfchen habt.

Denn an den Rennen müsst ihr auch eine gute Beobachtungsfähigkeit und Teamfähigkeit beweisen!

Ich wünsche Euch viel Spass beim Spiel, beim Geniessen und dann im Jahr 2013 eine super gute Rennsaison, wo ihr alle eure gesteckten Ziele erreicht!

Hopp Hotwheels!!!

Euer Samichlaus